Wir beantworten gern auch Ihre GOZ-Frage: E-Mail: *goz@zaek-berlin.de* Tel. (030) 34 808 - 113, -148 Fax (030) 34 808 - 213, -248

GOZ-Frage des Monats Recherche zum Implantattyp

Es stellte sich ein Patient in unserer Praxis mit einer verlorenen Suprakonstruktion an 36 vor. Der Patient teilte uns mit, dass das Implantat im Ausland inseriert wurde und er weder einen Implantatpass noch sonstige Informationen darüber hat, um welches Implantat es sich handelt. Wir möchten nun mittels angefertigten Röntgenbildes bei verschiedenen Onlineportalen recherchieren, um welchen Implantattyp es sich handelt, um es neu versoraen zu können. Wie kann die Recherche berechnet werden?

Bei dieser Recherche handelt es sich um eine zahnmedizinisch notwendige Maßnahme, da ohne die Kenntnis, um welches Implantat es sich handelt, keine Neuversorgung möglich ist. Sollte sich der Patient nach einer erfolgreichen Recherche nicht für eine Neuversorgung in der Praxis entscheiden, kann die Recherche als selbständige Leistung gemäß § 6 Abs. 1 GOZ (analog) berechnet werden. Wenn jedoch die Neuversorgung in der Praxis durchgeführt wird, kann die Recherche beim Bemessen des Steigerungsfaktors (ggf. über eine Vergütungsvereinbarung nach §2 GOZ) für die Neuversorgung berücksichtigt werden.

Susanne Wandrey Referat Gebührenordnung für Zahnärzte